
Oltre 25 anni di esperienza nel settore vitivinicolo internazionale mi hanno permesso di acquisire una
significativa esperienza in diversi ambiti della produzione vinicola di qualità.

Dopo il diploma di Enotecnico conseguito presso l’Istituto Agrario di San Michele a/Adige nell’anno
scolastico 1988/89 e  la laurea in Scienze Agrarie conseguita presso l’Università degli Studi di Milano
nell’anno accademico 1994/95 con il massimo dei voti, il mio percorso professionale è iniziato presso la
Cantina Sociale di Colognola ai Colli in qualità di agronomo. 

Dopo i primi anni di esperienza, all'inizio del 2000 entro in Casa Vinicola Zonin, acquisendo il ruolo di
Direttore Agricoltura delle Tenute della Famiglia Zonin, 10 aziende vitivinicole situate in 7 regioni italiane
e negli Stati Uniti.
Nei miei 17 anni trascorsi in Zonin ho avuto la possibilità di sviluppare competenze agronomiche,
enologiche e di gestione aziendale. Inoltre ho svolto viaggi studio nelle principali regioni vinicole
internazionali e collaborato in progetti innovativi con Istituti di ricerca nazionali e internazionali con i
migliori esperti del settore: Prof. Denis Dubourdieu e Prof. Attilio Scienza.
La mia crescita professionale mi ha permesso di essere nominato nel 2010 membro dell'Accademia
Italiana della Vite e del Vino e nel 2017 Vice Presidente dell'Associazione Internazionale Lien de la
Vigne - Vinelink di Parigi, da novembre 2021 delegato presso l'Organizzazione Internazionale della Vite
e del Vino OIV.
Grazie al costante impegno nello sviluppo e nell’adozione di modelli di vino sostenibili, nel 2013 sono
stato premiato quale Green Personality of the Year da The Drinks Business a Londra.

A fine 2016 ho accettato l'incarico di Direttore Generale di Cantina Toblino sca, realtà vitivinicola che
sviluppa dal 2012 la viticoltura biologica in Trentino, che nel 2018 ha avviato un importante progetto per
la tutela della biodiversità, la diffusione dei principi della viticoltura rigenerativa e dal 2021 è partner del
progetto europeo Climate Impetus. 
Ho partecipato in qualità di keynote speaker alla conferenza Green Wine Future 2022. 

Da ottobre 2022 ricopro il ruolo di Direttore Generale di San Felice Wine Estates . San Felice oggi è una
realtà vitivinicola di riferimento nel panorama internazionale. Con le sue tre tenute è presente in maniera
importante nei tre terroir d’eccellenza della Toscana: San Felice in Chianti Classico, Campogiovanni a
Montalcino e Bell’Aja a Bolgheri, beneficiando delle differenti espressioni enologiche che derivano sia dai
vitigni autoctoni, a forte identità territoriale, sia dalle varietà internazionali ma con il Sangiovese sempre
al centro della produzione.
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